

Tarea. 3 # Anderson Badas.

"Depreciación y devaluación de la moneda"

Resumen	Análisis	Opinión	Conclusión
La depreciación en los tiempos ocurre cuando antes se utilizaban más monedas nacionales como los centavos que hoy en relación que tiene o a valor de otra tiene varios monedas extranjeras quetzales era así.	bueno opino que el quetzal era tan valioso en su valor en aquella época de 7900 los quetzales era una cantidad muy alta el quetzal valía mucho en ese tiempo.	aprendí que al tener dinero en esta época hay que administrarlo y invertirlo en terrenos mientras uno tiene su dinero porque uno no sabe si algún día llegará a pasar lo mismo que las cosas podrían aumentar en unos varios años.	
La devaluación se refiere a la disminución del valor de la moneda nacional debido a un aumento en el precio del oro.	después de décadas y años comenzó a perder el valor con el aumento de otras cosas estos dos deben antes se unificarse, lleva décadas el dólar EE.UU. ha pasado a tomar el valor del oro.	una economía tan buena que te pedías mucho con un quetzal ahora no alcanza ni para andar en este tiempo 2021.	pienso que hay que valuar las cosas que tenemos porque Vega el momento que esas cosas llegan a tener un valor con años y seguir cuidandolas siempre.